## Mark: Zollstandort weiter erhalten

Das Bundesfinanzministerium plant eine Neustrukturierung der Bundeszollverwaltung. Das geht aus einem Schreiben des Ministeriums an den SPD-Bundestagsabgeordneten Lothar Mark hervor. Mark hatte zuvor das Ministerium um Aufklärung gebeten und für den Erhalt des Standortes Mannheim geworben. Das Grobkonzept der Bundesregierung sieht vor, die Struktur der Hauptzollämter zu verändern, um Mehrfachkompetenzen zu vermeiden und eine einheitliche Vorgehensweise bei der Aufgabenerledigung sicherzustellen. Diese Umstrukturierung betrifft auch das Hauptzollamt Karlsruhe und damit Mannheim. Innerhalb eines Jahres soll anhand dieser Leitlinien vom Bundesfinanzministerium ein Feinkonzept erarbeitet werden. Mark will "die Umstrukturierungspläne des Ministeriums im Bundestag genau unter die Lupe nehmen". Die Detailplanung müsse gewährleisten, dass die Mannheimer Dienststelle mit ihrem Gebäude erhalten bleibe. Schließlich sei erst vor wenigen Jahren erreicht worden, dass die Zentrale Strafsachenstelle der Zollverwaltung in Mannheim angesiedelt wurde.